
  
 

●令和６年度  第２回  学校運営協議会(CS)を開催しました 
 

９月１９日（木）に紋別中学校 3B 教室で今年度 2 回目の学校運営協議会を開催しま

した。当日は、8 名の委員の他に市教委から佐賀支援員、名達 CS アドバイザーなど２名

の皆様にもご参加いただきました。  

 副会長のご挨拶の後、曽根校長から学校経営状況の報告を行いました。内容について

は、下のとおりです。  

 

・R６全国学力・学習状況調査の結果、生徒が  

安心できる環境づくりが図られつつあること。  

・hyper-QU（よりよい学校生活と友達づくりの  

ためのアンケート）の結果について、向上傾向で  

あること。  

・1 年生の遠足の様子、2 年生の宿泊研修の様子、  

3 年生の授業風景などなど…  

 

生徒の自己肯定感の向上やウェルビーイングの観点から、学校の取組の成果と課題に

ついて、保護者、地域の視点からご意見等をいただきました。また、第 1 回学習会の感

想等について交流し、保護者や地域のニーズに応えながら今後も学習会を行えるとよいの

ではないか、というご意見をいただきました。  

 

 その後、紋別市では部活動の地域移行に向けて協議が  

行われておりますが、曽根校長より現在の状況を説明し、  

交流が行われました。その中で、「地域移行ということは  

言葉としては分かるが、具体的に何がどう変わるのか、  

地域クラブに参加することで子どもや親の生活がどう変  

わるのか、が十分理解できていない」ということが委員  

の皆様から上げられました。そこで、このテーマについ  

て、学習会を実施することとしました。  

 

 

本校学校運営協議会主催   

第 2 回学習会  

「部活動の地域移行って、なに？」（仮）  

11 月 21 日（木）19:00～  紋別中学校で開催予定です。  

詳細は後日お知らせいたします。  

 
ぜひご予定にいれていただけますと幸いです。  

多くの参加をお待ちしております。  
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☆彡本校の HP、学校ブログ、PTA ブログでも情報を発信しています。ぜひ一度ご覧ください！☆彡  

学校 HP   ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/ 

ブログ       ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/school-blog 

PTA ブログ  ：https://mombetsu-j-mombetsu.edumap.jp/page_20220725021712 


